

Une fin de saison réussie pour le groupe Patrimoine de la Bonne Entente.

La salle du château était bien remplie pour cette dernière réunion. Rares étaient ceux qui manquaient à l'appel, et l'effectif habituel, déjà bien fourni, était complété par les conjoints qui, pour l'occasion, avaient été conviés.

Il faut dire que le programme était alléchant. Après une réunion sommaire où il a été notamment décidé de porter la durée des prochaines réunions à 2 heures, tout ce petit monde s'est retrouvé dans le jardin pour partager plein de bonnes choses confectionnées à la maison, arrosées en un premier temps par les produits locaux avant un autre arrosage moins sympathique celui-ci, venu d'en haut. Qu'importe, le grilladin avait eu le temps de bien faire son travail.

La soirée s'est terminée à l'abri en reprenant en chœur les chansons ... du patrimoine évidemment.

